
A C T A         Nº   11  

 

En Montevideo, a los once días del mes de setiembre del año dos mil doce, siendo la hora quince y veinte, se 

reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  Sr. Gus-

tavo Gómez Echezarreta,  con la asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Be-

dat, Sr. Manuel Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Sergio Gabito,  Mtro. Martín Mer-

nies, Sr. Juan Brum, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Ja-

vier Bellini, Sr. Germán Rodríguez Barcos y Prof. Alberto Rodríguez Peluffo. 

No asiste, con aviso: Sr. Nelson Fernández 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el Acta No 10 del 04.09.2012, por unanimidad. 

 

 20° CAMPEONATO SUB 15  “DON RAÚL BENTANCOR” 

Se fijan detalles de la próxima fecha 

PRIMERA  FASE   -  TERCERA  FECHA 

SERIE G - LIBRE: NUEVA HELVECIA 

COLONIA - CARMELO: Domingo 16 Setiembre Hora 11:30; Campus “Prof. Alberto Supicci” de Colonia;  Arbitros 

de San José Cap.: Luis Andrade (Central), Matías Delgado y Jorge Díaz (Asistentes). Veedor Sr. Ruben Bertín. 

SERIE H 

PANDO - CANELONES: Sábado 15 Setiembre Hora 16:15; Estadio Municipal de Pando; Arbitros de Maldonado 

Interior: José Vizcaíno (Central), Mario Ortiz y Walter Hernández (Asistentes). Veedor Sr. Sergio Olivera. 

LAS PIEDRAS – SAN JOSE: Sábado 15 Setiembre Hora 16:30; Parque “Artigas” de Las Piedras; Arbitros de 

Durazno Cap.: Ruben Garro (Central), Lincoln Milans y Jorge López (Asistentes). Veedor Sr. Gustavo Yannuzzi. 

SERIE I 

TALA - CASUPA: Sábado 15 Setiembre Hora 19:00; Estadio del Club Nacional de Tala; Arbitros de Lavalleja 

Cap.: Israel Rodríguez (Central), Daniel Rodríguez y Jorge González (Asistentes). Veedor Sr. Eduardo Pacheco. 

FLORIDA - BATLLE Y ORDOÑEZ: Sábado 15 Setiembre Hora 18:30; Estadio “Campeones Olímpicos” de Flori-

da; Arbitros de Flores: José Avila (Central), Walter Aberastegui y Carlos Martínez (Asistentes). Veedor Sr. 

Ricardo Ligüera.  

SERIE J 

MALDONADO - LAVALLEJA: Sábado 15 Setiembre Hora 15:30; Estadio del Club Atlético Fernandino de Mal-

donado; Arbitros de Canelones Interior: Julio Alvarez (Central), Danilo Rodríguez y Marcelo Caputo (Asisten-

tes). Veedor Sr. Carlos Correa. 

AIGUA - ZONA OESTE: Sábado 15 Setiembre Hora 16:00; Estadio Municipal de Aiguá; Arbitros de Treinta y 

Tres Interior: Noemí Da Silva (Central), Guillermo Suárez y José Moreira (Asistentes). Veedor Sr. Víctor Ser-

gio Valdivia. 

SERIE K - LIBRE: MELO 

TREINTA Y TRES - VERGARA: Sábado 15 Setiembre Hora 16:00; Estadio “Empleados de Comercio” de Treinta 

y Tres; Arbitros de Rocha Capital: Walter De Cuadra (Central), Luis Silva y Luis Pereira (Asistentes). Veedor 

Sr. Carlos Moreira. 

SERIE L 

LASCANO - ROCHA: Domingo 16 Setiembre Hora 13:30; Estadio “Antonio Pereira Vázquez” de Lascano; Arbi-

tros de Canelones Interior: Walter Pérez (Central), Robinson Lasso y Jean Pereira (Asistentes). Veedor Sr. 

Guzmán Bernardo. 

CASTILLOS - CHUY: Domingo 16 Setiembre Hora 16:00; Complejo Deportivo “Luis Rocca Crelis” de Castillos; 

Arbitros de Maldonado Capital: Carlos Sotelo (Central), Jony Rojas y Ruben Burroso (Asistentes). Veedor Sr. 

Hebert Rocha. 

 

1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
El Sr. Rodríguez informa que, en la semana anterior, se realizó el reparto de material para los Clubes partici-

pantes. El mismo viene de FIFA a través de la Asociación Uruguaya de Fútbol. Destaca la cantidad de los mis-

mos y la excelente calidad (pelotas,  pantalones, camisetas, zapatos, chalecos, canilleras, guantes de golero, 

etc). 

Se fijan detalles de próxima fecha: 

SEGUNDA   FASE   -   SEPTIMA   FECHA 
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LLAVE 1 

LIGA DE GUICHON – FLORES FUTBOL FEMENINO: Sábado 15 Setiembre Hora 15:30; Estadio Municipal de 

Guichón; Arbitros de Paysandú Interior: José Pelayo (Central), Jorge Torres y Adrián Pelayo (Asistentes). 

LLAVE 2 

 

WANDERERS (AUF) – SAN MIGUEL DE PAYSANDU: Detalles a fijar 

LLAVE 3 

LIGA SARANDI DEL YI – NACIONAL (AUF): Domingo 16 Setiembre Hora 15:00; Estadio “Juan Ramón Carras-

co” de Sarandí del Yí; Arbitros de Durazno Interior: José Trucido (Central), Ruben González y Benito Pusillo 

(Asistentes). 

LLAVE 4 

LIGA DE FLORIDA – ARACHANAS DE MELO: Domingo 16 Setiembre Hora 10:00; Estadio “Campeones Olímpi-

cos”de Florida; Arbitros de Florida Capital: Daniel Burguez (Central), Julio Fontoura y Gonzalo Aranda (Asis-

tentes). 

 

10º CAMPEONATO DE FUTBOL FEMENINO  

El Sr. Bares da detalles del lanzamiento a realizarse en San José el próximo martes 18 de setiembre. 

A la hora 18 está prevista la reunión con los Clubes y a las 20 el lanzamiento propiamente dicho. Para la ocasión 

se espera la presencia de autoridades departamentales y nacionales, así como de las empresas que sponsorizan 

a OFI. 

En atención a que no se realizará sesión del Ejecutivo, se fijan detalles de cómo será la concurrencia. Se desta-

ca que se pondrá una locomoción desde la sede de OFI para el traslado de delegados. 

 

CONGRESO 

Se da cuenta de los detalles para el Congreso a desarrollarse en el fin de semana. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 334: Club Central de San José evacúa la vista. Por Gerencia se anuncia que, a último momento, también lle-

gó la nota del Club Ferro Carril de Salto. Se leen ambas. 

El Sr. Bares dice que cuando pasó lo que pasó se preocupó mucho por no entregar los premios, no cumpliendo con 

la reglamentación y con las empresas que nos apoyan.  

Dice que no le gusta la nota de Ferro Carril porque hay muchas cosas que no son ciertas de las que dice. Dice 

que fue testigo de insultos de jugadores a dirigentes de OFI. 

Dice que faltan cosas en el protocolo, sobre todo con las sanciones por incumplimientos del locatario. 

Destaca que en ningún momento hubo agresiones, como si las hubo en Salto. El Presidente de Ferro Carril llamó, 

en la semana antes de jugarse en San José, reconociendo lo sucedido y pidiendo que se extremaran los recursos 

para que no se generaran hechos de venganza. 

Cree que no se debería sancionar a ninguno de los dos. Central por no tener sanciones previstas y Ferro Carril 

porque hubo invasión de público. Deja en claro que la argumentación de Ferro Carril es, en muchos pasajes, fal-

sa. 

El Sr. Mosegui dice que la nota de Ferro Carril es un comentario de la sesión del Ejecutivo. Que no evacuó la 

vista como se pidió. Nunca establecen las razones por las que no entraron a recibir premios. 

El Sr. García dice que la contestación de Central parece lógica. Se produjo en el medio de festejos naturales 

porque se trata de un Club que, hasta ahora, nunca había ganado. Dice que lo recibido le satisface. 

Con respecto a la nota de Ferro Carril dice que le hubiera gustado que dijeran la verdad, que habían tenido mie-

do de ingresar con tanto público. Todo lo demás está de más. Le parece lamentable. 

Propone que ninguno de los dos sea sancionado. 

El Sr. Larrosa acompaña la postura. Dice que, sin embargo, le preocupa de la denuncia del Sr. Bares de los insul-

tos a compañeros. 

El Sr. Gómez dice que comparte lo que se ha dicho. Que no estaban las condiciones para que Ferro Carril se 

quedara. Dice que, tal vez, le pesaron a ese Club las agresiones producidas en Salto. Al respecto dice que estuvo 

presente y que no recibió “in situ” ninguna denuncia. 

Dice que no debería haber sanciones. Y que se debería ajustar el protocolo para el futuro. 

El Sr. Román dice que hay que legislar sobre las responsabilidades del locatario. 

El Sr. Márquez concuerda con ello. Dice que hay que mirar para adelante. 

El Sr. Rodríguez Barcos dice que el contenido de la nota de Ferro Carril agrede y es una falta de respeto al 

Ejecutivo. Le parece improcedente. 
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El Sr. Brum dice si no sería conveniente dar una observación a ambas Instituciones para que sirva como antece-

dente para hechos posteriores. 

El Sr. Bares propone no sancionar a ninguno de los dos. Pero manifiesta la disconformidad de los comentarios 

del Club Ferro Carril sobre los compañeros. 

El Sr. Gómez dice que apoya la propuesta. Dice que se debe manifestar la disconformidad aludida. 

Se aprueba. 

   “    335: Liga Canelones eleva consulta reglamentaria. Pasa a Comisión de Reglamentos. 

   “    336: Liga Artigas comunica detalles Sede Fija Sub 15 en esa ciudad. Se toma conocimiento. 

   “    337: Estudio González Mullin invita 2º Seminario Internacional de Derecho del Deporte. Se toma conoci-

miento. 

   “    338: Estudio Jones anuncia vencimiento de la marca OFI. Pasa a Tesorería. 

   “    339: Club Lavalleja de Rocha refiere a situación generada luego de fallo del Tribunal. Se toma conocimien-

to. 

 

INFORME DE COMISIONES 

REGLAMENTOS 

Se lee el informe de la Comisión sobre consulta del Sector Interior de Soriano. 

El Dr. Bermúdez hace precisiones. 

Se aprueba. 

COMISION ESPECIAL 

El Sr. García dice que, a pesar de que la misma no se reunió, quiere aclarar algunas cosas. 

Anuncia que enviará el informe.  

El Sr. Rodríguez Barcos dice que el informe se ajusta a la realidad. 

Dice que se vieron determinadas cosas que cada uno deberá evaluar como quiera. Dice que se trata de decisio-

nes que no concuerdan con el espíritu actual del Ejecutivo. 

Anuncia que no hay en el informe un juzgamiento de nadie. 

Cree que hay que darle un punto final y empezar a trabajar solo hacia delante, buscando otra forma de gestión. 

El Sr. Gabito dice que comparte. Que se trataron de decisiones políticas y que, más allá que no se las comparta, 

fueron tomadas de acuerdo a las atribuciones. Dice que se hace bien en reglamentar para que esas cosas no 

vuelvan a suceder. 

Dice que se lleva mucho tiempo con el tema y que ha influido negativamente por algunos enfrentamientos.  

Dice que la Comisión Fiscal tampoco debió presentar el informe sobre cosas que no le competen. 

El Mtro. Mernies dice que es un trabajo que se había pedido y que está muy claro. Dice que hay que mirar para 

adelante. Informar a las Confederaciones. 

El Sr. Gómez dice que está de acuerdo con lo que se presentó. Dice que estaba en una parte del programa acor-

dado antes de las elecciones. Concuerda en que fueron decisiones políticas las que no se comparten. Dice que no 

se puede seguir mirando hacia atrás. 

 

VARIOS 

1) QRS – El Sr. García dice que pudo comprobar que funciona muy bien. Plantea mencionarlo en el Congreso. A 

tales efectos se realizó un volante. 

2) CONVENIO ANTEL – El Sr. Rodríguez Barcos plantea la necesidad de una mayor difusión sobre el convenio 

para quienes tienen carné de OFI. 

3) ANTEL  – El Dr. Bermúdez informa que se cobró la segunda cuota de ANTEL. Dice que además se elaboró 

un proyecto de nuevo acuerdo de sponsorización.  

4) RELACIONES CON AUF – El Sr. Gómez plantea que se debe cumplir lo solicitado por el Sr. García de in-

cluir en el Orden del Día el relacionamiento OFI-AUF. 

5) COMPARECENCIA EN JUZGADO – El Sr. Márquez informa que, el pasado martes, concurrió al Juzgado 

Penal de 4º Turno de Salto, en calidad de testigo, por el expediente iniciado por el instructor de árbitros 

Sr. Jean Martínez. Dice que deslindó las responsabilidades de la Organización. Destaca la asistencia per-

manente del Presidente de la Liga Salteña Sr. Luis Arreseigor y del Vicepresidente Sr. Carlos Rocha. Dice 

que el apoyo recibido por dichos dirigentes fue muy bueno.  

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 25 de setiembre a la hora 14:3O 

  

Se levanta la sesión a la hora 17:00 
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